

## Fundación realiza colecta para fortalecer voluntariados de ayuda a niños vulnerables

Celebrando sus 10 años, la Fundación Abrázame realiza una colecta llamada "Vínculos que cambian vidas", con la cual pretende recaudar fondos para mantener, expandir y fortalecer sus programas de voluntariado para el cuidado de guaguas, niños y adolescentes vulnerables, y así llegar a más hospitales del país con un programa de salud mental que busca entregar a recién nacidos en situación de abandono acompañamiento efectivo. La colecta estará disponible hasta el miércoles en [www.abrazame.cl](http://www.abrazame.cl). "Actualmente hemos movilizad a miles de voluntarios, generando más de 80



*Es hasta el miércoles.*

mil horas de acompañamiento y transformando la vida de más de dos mil bebés, NNA. Por eso es importante que más persona se sumen", dijo la directora ejecutiva de Abrázame, Cecilia Rodríguez.